

### Stages des vacances. Seulement 53 inscrits

3 novembre 2010

**L**e comité d'animation proposait, comme à l'habitude, des stages pour les enfants, pendant ces vacances scolaires. Ils n'ont cependant pas connu le succès escompté, puisque seulement 53 jeunes étaient inscrits. Conséquence directe, la suppression complète de l'activité théâtre et de toutes les séances de l'après-midi pour les autres activités. Certains «best-sellers», comme le stage de cuisine ou l'éveil musical, ont néanmoins fait rapidement le plein. Les prochains stages se dérouleront pendant les vacances de février. Le programme sera diffusé ultérieurement.

© Copyright Le Télégramme 2009

